



Chapelle. Verrière située à l'entrée du chœur, à l'ouest, représentant saint Michel à gauche, saint Augustin et sainte Monique à droite. On doit cette verrière, comme son pendant, soit à l'atelier de Félix Gaudin, soit à la veuve L. Chatain, tous deux peintres-verriers installés à Clermont-Ferrand.

IVR84_20196300037NUCA

Auteur de l'illustration : Bénédicte Renaud-Morand

Date de prise de vue : 2019

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel, ADAGP communication libre, reproduction soumise à autorisation